

Olbrück-Rundschau

(Nr. 11/2008 vom 12. März 2008)

Orientierungsfahrt des MSC Bingen

Am 01. März lud der MSC Bingen zur zweiten Orientierungsfahrt (Ori) der Saison ein. Frank Zimmermann zeichnete für Aufgabenstellungen verantwortlich. 23. Teams wurden von ihm in bewährter Manier durch die Ortschaften rund um Bingen geführt. Für den MSC Kempenich waren Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister am Start. Verstärkt wurde das Team durch Gudrun Howey. Die Idealstrecke wurde durch eine Fischgräte, ein Schachbrett-Chinese, ein Kartenzpuzzle (beim Kartenzpuzzle müssen zunächst die Kartenteile in der richtigen Reihenfolge zum Fahrauftrag zusammengesetzt werden), nummerierte Pfeile, Schattenskizzen und Kartenfehler beschrieben. Die Aufgabenstellung sorgte für eine solide Basis, sprich ausreichend Fehlerpunkte, für die Platzierungen der einzelnen Teams. Das Team Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister beendeten die Ori mit nur drei Fehlern was mit einem guten 5. Platz belohnt wurde.